



Diputados piden al INE agilizar protección a candidatos en elecciones



En un encuentro que ya concluyó, en el que no hubo debate, sino consensos de todas las fuerzas políticas, diputados de todos los partidos cerraron filas para solicitarle al Instituto Nacional Electoral la modificación de este protocolo de seguridad.

Específicamente lo que ellos plantean es que se otorgue seguridad inmediata a las candidatas y candidatos que así lo solicitan, así lo expresó el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Jorge Romero.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4316?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4316&authkey=!ABTpRjfWsFPd1w0&ithint=video&e=UxG7p4>